



## Julián Araujo, jugador mexicano será nuevo elemento del Barcelona.

El periodista italiano Fabrizio

Romano fue quien dio a conocer los detalles del acuerdo entre el Galaxy y el club Blaugrana.

"Julián Araujo a Barcelona, el lateral derecho mexicano viajará mañana a Barcelona, acuerdo finalmente cerrado después de la locura de Deadline Day. Araujo firmará un contrato hasta junio

de 2026, acuerdo pactado con LA Galaxy. Está hecho", publicó Romano.

Cabe recordar que Araujo tiene la nacionalidad estadounidense por nacimiento, sin embargo, en el 2021 realizó su cambio de Federación ante FIFA para poder militar con la Selección Nacional.



# SECCIÓN B

JUEVES 16 DE FEBRERO DE 2023

## GUADALAJARA 2-1 A TIJUANA

# Doblete del Pocho da triunfo a Chivas

**El capitán rojiblanco se vistió de héroe para su equipo, urgido de una victoria en casa.**

Dos goles de Víctor Guzmán, tres puntos a la bolsa. Chivas vino de atrás y con dos penales anotados por el Pocho, el fichaje estrella, venció por 2-1 a Tijuana. Resultado importantísimo para las aspiraciones del equipo que dirige Veljko Paunovic en el Clausura 2023, pues ahora es quinto de la clasificación. El Rebaño Sagrado no convence, pero numéricamente se mantiene en la pelea.

El técnico rojiblanco, Veljko Paunovic, sorprendió de arranque con cinco cambios en la alineación, sólo uno de ellos obligado por lesión. Se esperaba que después de las buenas sensaciones dejadas ante Pachuca, hubiera continuidad en el cuadro, pero no fue así. De arranque, eso le costó al equipo, pues no lograba conectar.

Xolos fue el primero que avisó con seriedad. Apenas se jugaba el segundo minuto de acción cuando Silvio Martínez lanzó un centro desde la izquierda que Lucas Rodríguez remató. La redonda pasó a centímetros del poste. Con Miguel Herrera estrenándose en el banco, el cuadro fronterizo creía en sus posibilidades sobre la cancha del Akron.

Tijuana tuvo una jugada a balón parado al minuto 25. Lucas Rodríguez centró desde el costado derecho. La pelota quedó dentro del área y Daniel Ríos quiso alejarla, pero hizo un pésimo contacto y la dejó suelta. Federico Lértora le pegó de primera con pierna derecha. El remate raso terminó en las redes, para el 1-0.

Chivas no había pateado al arco siquiera. Ronaldo Cisneros controló dentro del área, intentó fabricarse el espacio y Lisandro López hizo contacto con él. El árbitro Diego Montaña marcó el penal. Los visitantes protestaban que había ido primero al balón. La decisión se mantuvo. Al minuto 38, Víctor Guzmán se plantó frente al manchón para cobrar cruzado con pierna derecha. Engañó a Toño Rodríguez y con su tercer gol como rojiblanco, puso el 1-1.

En el arranque de la primera parte, intervino el

VAR en una jugada. Al '48, Carlos Valenzuela barrió fuerte sobre Jesús Sánchez, en medio campo. El silbante le mostró de inmediato la tarjeta roja, pero enseguida fue llamado a revisar la jugada. Luego de ver las repeticiones, decidió cambiar la sanción y solamente fue amarilla. Tijuana mantuvo los 11 jugadores en el campo.

Al partido le faltaba claridad, así que los equipos probaron de larga distancia. Primero fue Xolos, con un tiro de Carlos Valenzuela que pasó a centímetros del travesaño, al '62. Y seis minutos más tarde, respondió el Guadalajara, con un zapatazo de Carlos Cisneros que superó al guardameta, pero se estrelló en el travesaño.

El Rebaño Sagrado tenía más tiempo la pelota e intentaba ofender, pero sin demasiado peligro. Alan Mozo se fabricó la individual por el costado derecho. Llegó a línea de fondo y alcanzó a sacar una diagonal, que Eduardo Torres remató como venía, cruzado de pierna derecha. La redonda pasó muy cerca del poste al '72.

El empate parecía sentenciado. No se le veía por donde a ninguno de los dos equipos. Pero en la recta final, apareció el mejor de Chivas. Víctor Guzmán tomó la redonda dentro del área y la levantó ligeramente. En la barrida, Lisandro López tocó con la mano. El árbitro no la vio de primera, pero fue llamado por el VAR para revisar.

Luego de ver las repeticiones, Diego Montaña señaló el manchón penal. Ronaldo Cisneros quería patear el penal para quitarse de encima la sequía que arrastra, pero fue el Pocho Guzmán quien finalmente se paró frente al esférico. Esta vez cobró al lado contrario que en la primera pena máxima. Antonio Rodríguez adivinó, pero no pudo evitar el 2-1 definitivo, al '89.

Primer triunfo en casa Tijuana terminó volcado al frente, pero no le alcanzó para igualar el marcador. De esta forma, Chivas consiguió tercer triunfo del Torneo Clausura 2023 y con 12 puntos, se encuentra ahora en la quinta posición de la tabla. Los Xolos de Miguel Herrera, por su parte, se mantienen en el puesto número 13.

## BEISBOL

# Julio Urías: 'Vamos a enseñarle a la afición mexicana que hay más deportes'

**El capitán de la novena mexicana aseguró que buscarán hacer historia en el Clásico Mundial de Beisbol**

El seleccionado mexicano que participará en la próxima edición del Clásico Mundial de Béisbol quiere hacer una actuación histórica que haga que el país entero voltee a ver al Rey de los Deportes.

Julio Urías, lanzador de los Dodgers y capitán del representativo, confía

en el talento y la capacidad de sus compañeros. De los 30 peloteros elegidos, 26 provienen del béisbol de Grandes Ligas y el oriundo de Culiacán, Sinaloa confía en que este puede ser un factor a favor para que México haga un gran papel en el certamen.

"Hay que tratar de enseñarle a la fanática mexicana que hay más deportes", dijo el abridor del conjunto de Los Angeles, quien ya reportó con el equipo. "Los peloteros que están de este lado no es por casualidad, están por trabajo y porque nos la hemos partido para estar acá. Cada compañero de los otros equipos está en la posición correcta, la mayoría

son titulares en sus equipos, son clave y lograr eso como mexicano la verdad es que no es fácil". México quedó en la sexta posición en la edición 2006 del Clásico Mundial de Béisbol, siendo la mejor actuación del combinado tricolor en este certamen. Elementos de la talla de José Urquidy y Giovanni Gallegos, acompañarán el grupo de lanzadores que encabeza Urías, quien buscará ser un líder en el vestidor y aportar su experiencia para motivar a los más jóvenes. "Voy a hablar con mis compañeros para que el país se sienta identificado no solo con un deporte, sino que volteen a ver otras disciplinas", dijo el serpentinerero de 26 años. "Y no solo

el béisbol, hay muchos boxeadores y atletas que dan el 100 por ciento de ellos y con situaciones más complicadas y aún así logran cosas", añadió.

"Confiar en nosotros mismos, sabemos que podemos sacar al país adelante, hablando de béisbol. Me da orgullo y siento que mis compañeros están en la misma posición. Siento que cada mexicano de los que estamos acá, estamos con equipos importantes y somos claves para cada equipo. Cada pieza de cada equipo en Grandes Ligas es muy importante y ahora todos juntos siento que va a ser algo muy bueno", concluyó.



Porque hay algunos que se pasan de rosca con las damas

## Más respeto a los Árbitros y apoyo a los niños: Rosy Mejía y Gary Leggs

La presidenta de la liga Infantil Mayor fue clara en sus apreciaciones igual el presidente de la Liga Infantil Menor "Niños Héroes" respecto a las expresiones misóginas del delegado de apellido Cerón además instaron a los padres de familia para que sus niños preserven los valores de la sana convivencia.

Por Carlos Molina  
Especial para CRODENAY



Después no digan que no trabajo, aquí está la plática con Gary Leggs y Rosy Mejía, impulsores decididos del futbol infantil



Rosy Mejía nos dio opiniones certeras y espero que los padres de familia entiendan y no las echen en saco roto.

¿Cómo están estimados lectores?... espero que tengan fuerzas y decisión para aguantar la alza terrible de los precios, especialmente de la Canasta Básica y les diré que el lunes por la tarde, fiel a mi costumbre de asistir a las asambleas de las categorías menudas, al lado derecho de la Sala de Juntas "Mariano <Blanco> Blanco Ibarra, en la primera de las butacas de manera, poniendo de por medio la poltrona que sigue que algún barbañán la rompió y seguramente hizo lo graciosa huida a eso de las seis de la tarde me apresté a escuchar el desarrollo de las dos sesiones de las ligas que menciono en el sumario de esta nota y primero fue la liga que preside Gary Leggs y ahí le tocó escuchar una sarta de incoherencias, por no decirles pen...tontadas, en las cuales, un delegado de apellido



Gary Leggs, muchas tablas en las categorías menudas y expresa que los padres de familia tienen que cambiar de actitud.

Cerón se desbocó de la manera más ruin y corriente fustigando a una señorita que se dedica a ser árbitra de futbol y lo peor es que donde de plano se pasó de rosca, fue cuando la calificó como DISCAPACITADA.

¡Qué Bárbaro!, que corriente y chafas las expresiones de este sujeto Cerón y esto motivó que el representante del Colegio # 5 de Árbitros le llamara fuerte la atención por el trato vulgar y estúpido hacia una dama, que lo único que hizo fue tratar de cumplir con su trabajo sancionando juegos de los niños...¡ah!, como quisiera ver a este Cerón con un silbato, para que comprendiera lo difícil que es ser árbitro, bueno, pero si se llegara a animar primero tiene que rebajar como 50 kilos porque el sujeto de marras está que no cabe en una butaca.

Después de concluir las dos asambleas de la Liga Infantil Mayor e Infantil Menor, invité a la señorita Mejía y al joven Leggs para hacerles una entrevista en vivo y trasmitirla en el portal de Facebook de CRODENAY AC y en el portal de AFEN AC, y es que en este arranque del 2023 estamos tratando de darle mayor difusión al futbol de aficionados y de entrada, Gary Leggs, sobre las acciones en la Liga que preside donde junto con la Liga de la señorita Mejía es donde está la raíz del futbol de Nayarit y les comenté que estamos a la mitad del campeonato y que panorama tienen:

Gary Leggs "En la Liga de párvulos, pormenores son muy pocos, los únicos contratiempos son los permisos de los equipos porque quedan pendientes los partidos y los entrenadores y formadores de los equipos se dedican a los suyos y la liga camina sola, con uno al frente, con la ayuda de Rosy la liga va caminando bien y estamos procurando terminar el torneo antes de que nos lleguen las lluvias y estamos viendo como le vamos a hacer si será en las canchas de los clubes o pediremos apoyo a AFEN y que ellos nos ayuden a conseguir playeras y trofeos que son los estímulos para los niños futbolistas"

Rosy Mejía: "Básicamente es lo mismo, son dos ligas que van muy parejas, van en la misma sintonía, yo lo apoyo a él (Gary Leggs) en los párvulos y él me apoya en la Liga Infantil; tenemos partidos pendientes y nos vamos poniendo al corriente para que efectivamente antes de

que lleguen las lluvias podamos sacar el torneo y buscar las mejores canchas para poder programar las liguitas y los niños puedan competir con más comodidad y como cada año, acercarnos al ingeniero Toño Huizar para contar con las playeras de primero y segundo lugar"

Les comenté a Mejía y a Leggs que en esas dos categorías es muy apasionada la participación de los padres de familia, de los presidentes de equipos y directivos de equipos... ¿en sus ligas ha habido problemas con los padres?...

Gary Leggs: "Fijese que si en la infantil menor es donde hay más problemas por culpa de los padres de familia, con los niños no, porque apenas van empezando en su formación y siguen al pié de la letra lo que les dicen sus formadores, pero en problema siempre está en los padres de familia que todavía no aprenden y cuando van a apoyar al equipo no lo hacen con porras y es que en un partido hay tensión y pasión y llegan a darse errores arbitrales, normales en un partido y empiezan a insultar a los árbitros y nosotros tenemos prohibidísimo que las porras agredan a los árbitros porque se supone que las porras van a apoyar al equipo y en la temporada pasada hubo un problema entre las porras que casi llegaron a los golpes, imagínese que ejemplo le estamos a los niños que están en formación y que apoyen a sus hijos, en una ocasión vi un partido de niños en párvulos en que el niño se voltea a callar a su papá porque les molesta y es lo que no entiende el padre de familia y el problema es con las porras en las ligas menores"

Rosy Mejía: "Estamos igual, tenemos la misma problemática y si me gustaría que en su prestigiado medio, solicitar a los entrenadores, a los padres de familia, a tomar conciencia porque estamos formando jugadores que probablemente puedan llegar a Pumas, a un América, Chivas; que no los alentemos a ser agresivos con otros equipos y con los árbitros, porque al final de cuentas es un deporte y debemos poner de nuestra parte... Hace unos momentos al terminar la reunión estábamos comentando de una agresión a una chica árbitro, de pronto, como se expresaron de ella, que hizo su trabajo, a mi en lo personal no me pareció y los invito, a que un minuto, cinco minutos a que entren Ustedes al campo y Ustedes cometen un

error, cuantos insultos van a recibir, es lo mismo que siente un árbitro, ellos llegan y son seres humanos todos nos equivocamos y se debe valorar el esfuerzo que todos hacemos, desde los niños al levantarse temprano para ir a los partidos, los papás por la inversión que tienen y los entrenadores que toda la semana están trabajando preparando el partido y lo principal: ES RESPETARNOS, MÁS SI SOMOS MUJERES porque es difícil como mujer entrar a un mundo lleno de crítica, está uno temerosa en ese ámbito porque la falta de garantías se da cuando te golpea cualquier persona y que haces"

Les dije a la señorita Mejía y a Leggs que antes, en sus tiempos se decía que quemaban más los tinacales que la cal y hay algunos más papistas que el Papa y vimos ahorita al término de la reunión como hay técnicos que creen saber más que el reglamento, de cómo se debe pitar, pero los quisiera ver a ellos pitando juegos y les comenté que el campeonato va a la mitad y Gary Leggs dijo que le quedan cuatro jornadas de liga y dos de copa para terminar y será más o menos en mes y medio y sino con lluvias ¡Al agua Patos! Y Rosy Mejía dijo que esperan terminar en junio.

La Liga Infantil Mayor espera solventar la Liguilla en la cancha de AFEN "Alicia González" y se buscará un apoyo, de otro modo se irán a sus canchas, expresó Leggs y Mejía dijo que es buscar las mejores opciones para los equipos y se hará consenso en la reunión, aunque se tienen opciones para la liguilla en Bellavista o Puga.

Finalmente Leggs dijo que el problema sigue siendo que los padres de familia no tienen respeto a los árbitros y más si es una mujer y se tiene que trabajar más en eso para formar a los niños respetando a los árbitros. Mientras Rosy Mejía expresó que están en tiempo de formación y los árbitros tienen que enseñarse. Culminaron.



En la época gloriosa del club Ejido

## De defensa lateral a portero

Por: Jaime Ruiz Quezada  
Asociado CRODENAY

Continuando con el legado y buen ojo del Señor Florencio Hernández, e.p.d. para detectar jóvenes talentosos para jugar futbol, hoy toca el turno a un gran portero, el Profesor Guillermo Leal Estrada, "Guille", como todos lo conocen en el barrio del ejido, su mayor anhelo siempre fue resguardar la portería del equipo de sus amores el club deportivo ejido, de la primera división amateur ¡y lo logró! El camino no estuvo nada fácil, pero el apoyo de Florencio Hernández e.p.d. fue fundamental para que este joven cumpliera su sueño.

Como cualquier niño inquieto, "guille" inició dentro del fútbol jugando en el torneo "Al agua patos" del popular Lupillo Luna Olmos, torneo en el que se daban cita los mejores jugadores infantiles y juveniles del momento, "guille" jugaba la posición de defensa lateral pero la portería le llamaba la atención. En los entrenamientos siempre buscaba estar en la misma, conforme fue creciendo empezó a despertar más ese deseo de ser portero, ya que su ídolo fue nada más y nada menos que el famoso "palomeras" (Jesús Hernández Palomera), del ejido, quien con sus grandes atajadas y su elegante vestimenta motivó a Guillermo a dejar de forma definitiva la defensa lateral y convertirse en el nuevo portero del equipo atlas de la categoría juvenil especial.

Con eso nacería un nuevo ídolo en el barrio del ejido, sus actuaciones le permitieron ser llamado a la juvenil

especial del equipo de sus amores el club deportivo ejido, donde empezó a darle forma a su sueño con la ayuda del gran ser humano y estratega el señor Florencio Hernández "el viejo", que en ese entonces fue un adelantado del fútbol ya que le gustaba mezclar experiencia con juventud.

En esa mezcla surgen jugadores como Julio Olivo, José "toto" Tloczin Hernández, José "pepe" Orozco, Ángel de León, Óscar Campos y muchos más, que junto con "guille" empezaban a reforzar la primera división.

Lo hacían con gusto ya que siempre encontraban en su entrenador un consejo, una palabra de aliento, y muchas veces un regaño por no hacer lo que les indicaba.

Para Guillermo llegó el momento de su debut en primera división, cuando entró de cambio sustituyendo nada más y nada menos que a su ídolo de la infancia, al famoso "palomeras", con sus buenas participaciones, su juventud y experiencia adquirida dentro del terreno de juego, logró hacerse de la titularidad hasta llegar a competir con el equipo de sus amores.

Una final de primera división en el sector amateur contra de uno de los rivales más fuertes, el club deportivo Chapultepec, partido que tristemente perdieron.

Pero para Guillermo llegaron las invitaciones de otros clubes para formar parte de su plantilla como zapata, XHKG, Telesecundaria, Provincia y muchos más, Guillermo agradece a "Florencio Hernández" e.p.d. las oportunidades recibidas dentro del rectángulo y los consejos recibidos considerándolos por sus aportaciones como un segundo padre.



No cabe duda que para portero se nace, Guillermo Leal es una prueba fehaciente.

# Noticias por la Radio

**Arianna OLVERA**

**José Luis NARANJO**

#AntesQueNadie

**EN VIVO** LUNES A VIERNES 6:00 A.M. - 8:00 P.M.

Escúchalos por **99.3 FM**

Sintonízalos en Canal 8.1 en TV abierta **8N TV**

# ATALAYA

Por Miguel Curriel Aguilar / Asociado CRODENAY

## FORTINO PÉREZ CALOCA, ME DIJO QUE EL EQUIPO AZUCAREROS NO ES DE SU INCUMBENCIA, QUE LO PATROCINAN ENTES PARTICULAR

En la asamblea de la primera División Amateur el lunes pasado, en la AFEN, por la recta final, al estar apoltronado en la butaca de fibracel se acercó el Secretario de Deportes de la Sección 70 del Ingenio de Puga (que ya entró oficialmente en huelga), el señor Fortino Pérez Caloca para hacerme un reclamo que considero justo porque me expresó que publicó la semana pasada aquí en esta sección deportiva de que el equipo Azucareros que milita en la máxima división y que están en el fondo de la tabla general de posiciones es responsabilidad de él, de Fortino y esto es lo que publiqué el 7 de febrero del año que corre raudo y veloz:

Azucareros de Puga al fondo de la tabla general  
 \*Los pagueños reflejan la grave crisis de dineros y están con inminente peligro de descenso  
 \*BaTeMeTa salió del sótano general gracias a la docena de goles que le metieron a los Azucareros

Por Miguel Curriel Aguilar / Asociado CRODENAY

Conforme pasan las jornadas en la primera división amateur, se siente el calor del infierno del descenso y lo que en los tiempos de la presidencia del club Puga, con el maestro, Juan Manuel Preciado Arana en el sentido de mantener a los equipos en la búsqueda de los primeros lugares, ahora, en los tiempos de vacas flacas, con el ingenio azucarero parado y en quiebra, sin donde echar recursos, el hoy encargado de deportes de la Sección 70 del Ingenio de Puga, Fortino Pérez Caloca, está viviendo el acibar de las derrotas y en esta jornada 12, primera de la segunda vuelta, los Azucareros recibieron UNA DOCENA DE GOLES en el CeReSo, lo que sigue reflejando la inestabilidad de este conjunto.

En Puga, en el poblado cañero, hay molestia entre la afición porque no se ofrecen soluciones por parte de Fortino, y explican que solo se dedican a pedirle dinero a los futbolistas para pagar el arbitraje, pero en cuanto a tratar de solucionar la crisis no se ve luz en el camino y es que, dicen, el señor Pérez Caloca no es apasionado del fútbol, él, Fortino, se enfoca más a la política sindical hoy en descredito mientras el club pasa al último de los asuntos y por lo que se ve, seguirán en el fondo. Hasta aquí lo que publiqué la semana pasada.

Así que es válido lo que dijo don Fortino y fue claro y rotundo: "No tengo nada que ver en el equipo Azucareros, ni yo ni la Sección 70. Ese patrocinio se los da un particular", así que ahí está la aclaración y los coleros Azucareros no son del Club Puga y para cerrar, Pérez Caloca me expresó



José Luis "chino" Delgado Guzmán.... perorata larguísima, deben darles tres minutos para exponer a los delegados sus asuntos para no estar escuchando pen.... tontadas.



Fortino Pérez Caloca, aclaró que nada tiene que ver Azucareros con el club Puga, excelente, hizo uso del derecho de réplica.



Simón Galindo permitió que transmitieran en vivo en las redes y le tupieron duro y macizo, se fue enojado y dejó colgado de la brocha a Molina



Azucareros ... No dependen del club Puga

que tienen once categorías desde los peques hasta los veteranos y con todo el aire en contra por la situación que se vive en el ámbito laboral en el Ingenio, la afición los está apoyando para salir adelante con los once equipos de fútbol. No me quiso decir el nombre del particular que respalda a los azucareros.

LUIS AVIÑA LE PUSO EL CASCABEL AL GATO Y EL "CHINO" DELGADO GUZMÁN DURÓ CASI 40 MINUTOS HABLANDO SIN PARAR, A ALGUNOS DELEGADOS HASTA EL CAMIÓN LOS DEJÓ PORQUE SE RETRASARON EN LA SALIDA POR LA PERORATA DEL DELEGADO DE CAMINERA... MOLESTIAS DE DELEGADOS, DIRECTIVOS Y ÁRBITROS PORQUE SE PIERDE SECRECÍA Y PRIVACIDAD AL TRANSMITIRSE EN LAS REDES CON EL RIESGO DE MALINTERPRETAR LO QUE SE HABLA

Miren lo que son las cosas, y es que el Secretario de la Liga de Primera División Amateur, el gran amigo Luis Aviña Murillo, hombre de fútbol de la Chuma, le puso el cascabel al gato expuso en asuntos generales una propuesta en el sentido de que en los juegos de la máxima categoría se tiene que probar trabajar en algunas jornadas, las que decidan entre todos, sin árbitros asistentes, line man, abanderados, o como Usted quiera llamarles y que solo se cuente con el árbitro central, al cual, si, al cual, se le pagará el dinero que se paga a los asistentes y dice Aviña, que así se acabarían con las quejas de los delegados de los clubes sobre el trabajo arbitral; esa es la opinión suscita que expresó Aviña Murillo y quedaron de analizarla, pero más tardaron en salir en que los jefes del arbitraje federado, mostraron su molestia argumentado que trabajando con asistentes, hay complicaciones, con un solo nazareno será mucho más complicado y los mal pensados del silbato dicen que a los clubes que les está llegando el agua a la nariz en el descenso, quieren optar por un solo árbitro para negociar\$\$\$\$, pero que eso, el Colegio # 5, jamás lo va a aceptar, es más, mi fuente me dijo que si los delegados y la directiva de la 1ª división Amateur quieren meter a otros árbitros, ellos están en la mejor disposición de dar un paso al costado, así que veremos en que acaba este episodio de la novela porque además los árbitros en general, no están muy contentos con los bajos pagos que

tienen y no compensan las mentadas de madre y que en la junta de los lunes se quejan calificando negativamente el trabajo arbitral, así que como reza el refrán: "No hagas cosas buenas que parezcan malas"...

Hace años, un columnista de la política ranchera doméstica tepicense en sus muletillas y argumentos escribía que un "pendejo callado es oro molido" y es que en la asamblea de lunes de la máxima división, precisamente con el tema del arbitraje, muy orondo, fiel a su estilo, José Luis "Chino" Delgado Guzmán se adueñó de la palabra a las 18 horas con 55 minutos y no dejó de hablar hasta después de las 20:30, y estuvo como los pericos, repite...repite y repite... Lo mismo, causando que los delegados y los directivos, entre ellos Luis Aviña ante tanto cañonazo verbal, le dijera que a la hora que quisieran se podrían tener nuevos directivos, dando un paso al costado Simón Timoteo Galindo Ramos y él mismo, y es que las personas se cansaron de oír, porque después de diez minutos nadie escucha, lo que hablaba el "Chino" Guzmán, uno de los avezados delegados hasta dijo: "Lo que pasa que el <Chino> aquí viene a hablar hasta por los codos porque en su casa no dejan" y es que al prolongarse de manera estéril la asamblea, los delegados que utilizan el democrático camión de diez pesos, ya no alcanzaron a tomar el camión y ni modo, a pagar taxi, si, la verdad es que al "chino" se la pasó la mano, fue tal su elocuencia que perdió el ritmo del tiempo, al final, a un lado donde vende las riquísimas tortas Clarita, más de alguno le reclamó a José Luis, cosas veredes Sancho.

Para cerrar los mitotes del lunes, se apreció que se transmitió por las redes sociales, la asamblea de la 1ª división Amateur y después de que terminó, algunos comentaron que no es correcto que se difunda en vivo, porque se pierde la confidencialidad y que harán llegar un documento a la directiva de AFEN en el sentido de que no se repita más y otros más me llamaron al teléfono el martes para decirme que no estaban de acuerdo en que se difunda en vivo, así que en este asunto, la directiva de AFEN sabrá que hacer, y es que se deben analizar ciertas situaciones porque el presidente de la Liga, Simón Galindo, salió molesto por todos lados y hasta le negó una entrevista al profesor Carlos Molina... es todo por hoy...



Una historia llena de fútbol la de Carlos "cibo" Álvarez José Carlos "cibo" Álvarez

## En su historia militó en equipos de buen fútbol

Mario Anguiano Asociado CRODENAY

Personaje de mil batallas en el fútbol amateur nayarita, en la actualidad acude a las canchas a disfrutar de los esfuerzos de sus colegas que siguen activos, esta es la plática con Carlos, al que contactamos en el módulo 4 de la UAN el anterior domingo, ahí jugaban Zapata contra Mololoa de la diamante "C".

MA: Los futbolistas, casi todos tiene un apodo¿Por qué "cibo"?

CA: "Todo surgió en la secundaria cuando íbamos a las clases de cultura física, llevaba mis tenis sin calcetines y ahí empezaron a decirme que eran "cibolain", una marca muy de moda, se me quedó"

MA: Caramba, hablas de tiempos escolares, que vida.

CA: "Sí Mario, que a gusto se la pasaba uno en la escuela, aquellas tardeadas con chavalada de 15-16 años, y cuanta muchacha pero había que respetarlas"

MA: Fue en esos tiempos que también llega el fútbol

CA: "Sí, inicié en el equipo "gasolineros" en la infantil, en aquel campito que estaba a un costado del estadio de béisbol, el

entrenador era Rafael Ibarra, él nos enseñó"

MA: Bueno, empieza así tu trayectoria

CA: "De ahí me fui al equipo Tera, ahí trabajaba y se nos daba la oportunidad de salir a entrenar, como entrenador estaba Jesús Ceja Valdez DEP"

MA: Tenías una posición.

CA: "Era medio ofensivo, me gustaba mucho correr, don Jesús Ceja me tenía indicado que yo fuera el que cobrara los tiros de castigo, tenía poder y metí varios goles, recuerdo que jugando en la zona militar contra noveno batallón les metí 4 goles de tiro de castigo, el capitán que traía a ese equipo les gritaba "paren a ese güerito"

MA: Te vimos mucho tiempo apoyando a Zapata, pero también vistiendo la casaca de Mololoa

CA: "Con Mololoa fuimos 5 años consecutivos campeones, los saludamos porque seguimos siendo amigos, somos parte"

MA: Bien Carlos, nos dio gusto esta plática, algo más que gustes decir.

CA: "Muchas gracias por esta entrevista, les digo a la juventud que se dejen de vicios y se dediquen a hacer deporte, también les servirá para la formación de sus hijos"

**MEGA**

**XVIEW + INTERNET**

**ES MÁS VELOCIDAD**

TV INTERACTIVA | INTERNET DE 50 A 1000 MEGAS™

\*Aplican restricciones. Consulta disponibilidad, términos y condiciones en mega.com.mx  
 \*\*Consulta la velocidad promedio de tu paquete contratado en mega.com.mx/soporte/172\_velocidad-de-descarga-promedio.

PONTA MEGA | mega.mx | 33 9690 1234



Sigue siendo un cuadro que da sorpresas, Marmolería "Martínez Flores", con jugadores todo corazón, de una historia deportiva así de grande, Juan "el quebrado", Neto López, "clavo", "cabe", todos ¡Nos ponemos de pie!



"Vieja Guardia" ¿A quién culpar? Les fue bien.

Con la vieja

## Empate con sabor a triunfo de Marmolería Martínez Flores

Por: Jaime Ruíz Quezada  
Asociado CRODENAY

Durante la semana este partido fue calentado los ánimos entre los jugadores de vieja guardia, donde, seguros de sí mismos, en todo momento consideraron a los de marmolería Martínez Flores como un flan, o un cheque al portador, por lo tanto ya sentían los tres puntos en su bolsa, pero los marmoleros salieron resposdones y por poco hacen que los ahijados de Pedro Parra se atraganten con

sus propias palabras.

El domingo a las 07.45 en la cancha dos de la unidad deportiva "santa teresita", jugaron los equipos de marmolería Martínez Flores y vieja guardia, un encuentro muy movido por ambas escuadras.

Al minuto dos los marmoleros abrieron el marcador por medio del famoso "cabe" que entró como cuchillo en mantequilla y dejó con los ojos cuadrados a defensas y portero del equipo contrario.

Después de la anotación, inmediatamente los marmoleros le dieron orden a su formación desde

su portería, la defensa dirigida y ordenada por "neto" López en la central, en la media cancha Juan "el quebrado" es el mandón, jugando muy diezmado físicamente por su problema de rodillas pero sigue siendo muy inteligente al tener el balón en sus pies. Con el orden de don neto y la habilidad mental del quebrado, junto con las coberturas del kora en la defensa lateral, y los regates y investidas del "cabe" en la delantera, los marmoleros metieron en su cancha a los de vieja guardia, donde nada más se escuchaba renegar a sus jugadores.

Al entrenador Quirino, de vieja guardia no le funcionaban los cambios, por que el ostión de marmolería estaba muy duro, al final la defensa de los marmoleros cometió un error por falta de coordinación con su portero y esto fue aprovechado por el delantero de vieja guardia, "cabiño" anotó el empate.

Al término del partido los jugadores de vieja guardia se quedaron analizando que fue lo que les pasó, con esto queda comprobado que no hay enemigo pequeño.

NECAXA 2-1 PUMAS

## Lillini aplicó la ley del ex y encendie las alarmas en Pumas

Los Rayos se impusieron a Universidad gracias a dos goles tempraneros de Édgar Méndez. Universidad llegó a 16 partidos sin ganar como visitante en la Liga MX.

Los Pumas de la UNAM no ven la suya cuando salen del Estadio Olímpico Universitario, este miércoles 15 de febrero cayeron 3-1 en el Estadio Victoria contra el Necaxa. Los Rayos madrugaron a los dirigidos por Rafel Puente del Río con dos goles tempraneros del español Édgar Méndez. Los del Pedregal descontaron por medio de Nicolás Freire, pero no les alcanzó para rescatar un punto, por lo que llegaron a 16 partidos (seis empates y 10 derrotas) de Liga MX sin ganar fuera de casa, la peor racha de su historia.

El encuentro fue especial para Andrés Lillini, estratega del Necaxa, quien se reencontró con los Pumas, equipo que le dio su primera oportunidad en

la Primera División de México. Los sentimentalismos quedaron de lado una vez que el árbitro pitó el inicio del compromiso. Édgar Méndez se encargó de darle la ventaja muy temprano a los Rayos, primero con un remate de cabeza entre dos defensores auriazules para dejar parado a Sebastián Sosa, instantes más tarde le pegó desde fuera del área para hacer un golazo al poste contrario del arquero felino. Las anotaciones del atacante español fueron al 2 y al 5, un doblete de vestidor.

Pumas dejó atrás el mal arranque y no se cayó mentalmente, de inmediato fueron al ataque en busca de recortar distancias. La recompensa de los capitalinos llegó antes de finalizar la primera parte, cuando al 40 el capitán Nicolás Freire remató de cabeza en un tiro de esquina para vencer al guardameta Hugo González. Con el 2-1 en el marcador, Universidad se fue al descanso con la esperanza de regresar y llevarse al menos un punto.

El complemento arrancó con unos Pumas tirados al frente, en un lapso de 15 minutos tuvieron tres

llegadas claras frente al marco necaxista, pero Hugo González agrandó su figura la evitar el empate. Al 55, Gustavo del Prete falló un remate en el área tras un gran servicio de César Huerta, quien se convirtió en el hombre más peligroso. Al 57, el 'Chino' disparó al poste más lejano del guardameta rival, a quien vio adelantado, pero que aun así hizo un paradón. Al 59, Juan Dineno tuvo su primera del partido, pegó un cañonazo en el área que al arquero mandó al tiro de esquina.

Los dirigidos por Rafael Puente del Río siguieron presionando, incluso tuvieron el regreso de Eduardo

Salvio tras una lesión que lo alejó de las canchas casi un mes. El 'Toto' volvió enchufado, el balón pasó constantemente por sus pies y generó cierto peligro, pero ni así llegó el empate para los del Pedregal, que consumaron su tercera derrota del Clausura 2023.

Al 84, Necaxa definió las acciones en una muy buena jugada colectiva, donde aprovechó que Pumas estaba tirado al frente para anotar el 3-1 en un contrgolpe. Josecarlos Van Rankin asistió en el área al uruguayo Agustín Ontiveros, quien solo tuvo que empujar el balón a unos centímetros del arco de Sebastián Sosa.

Con este resultado, Necaxa salió del fondo de la tabla general de la Liga MX, llegó a siete puntos y se ubica decimotercero. Los Pumas se quedaron en ocho unidades y se alejaron de los primeros escalones, bajaron a la décima posición de la clasificación, por lo que las alarmas comienzan a encenderse. En la jornada 8, estas escuadras verán actividad el sábado 18 de febrero: los Rayos se medirán al Monterrey en el Estadio BBVA (17:06 horas), mientras que Universidad recibirá a las Chivas en el Estadio Olímpico Universitario (21:05 horas).

MONTERREY 2-0 QUERÉTARO

## ¡Rayados, firme en la cima!

Rayados de Monterrey no tuvo complicaciones para derrotar a Querétaro en el estadio BBVA y con tantos de Rogelio Funes Mori y Alfonso González, los Rayados confirmaron su liderazgo en el torneo. Gallos Blancos llegó a 50 partidos sin poder ganar de visitante.

Pase lo que pase en el futuro, la edición 2023 del Monterrey ya escribió una buena historia en el libro de pasajes albiazules.

Este 15 de febrero será recordado por siempre pues los muchachos de Víctor Manuel Vucetich hilvanaron su sexto triunfo, un récord jamás logrado en la historia de los torneos cortos.

Los Gallos Blancos del Querétaro fueron clientes fáciles para el equipo del Cerro de la Silla pues antes de finalizar la primera mitad ya la diferencia era de dos anotaciones y la que se sostuvo todo el juego.

Luego de un inicio de estudio por parte de ambas plantillas, Rayados se lanzó al frente y con Rogelio Funes Mori y Alfonso González como verdaderos matones del área lograron la ventaja.

El Melli y Ponchito andan iluminados en este Clausura 2023 pues ambos han sido piezas claves en esta seguidilla de triunfos; el argentino llegó a seis goles, mientras que, el mexicano marcó su quinta anotación.

Para el segundo tiempo, la tónica del partido no cambió: Monterrey al frente, los Emplumados defendiéndose a capa y espada.

Sin embargo, la pizarra ya no tendría movimiento, pero la afición local siguió divirtiéndose pues su equipo pudo anotar más goles, pero Germán Berterame no anduvo fino y falló por lo menos dos opciones claras.

Récord en torneos largos a la vista

Con la victoria ante Gallos, Monterrey se puso a dos partidos de alcanzar su mejor registro de juegos seguidos ganados, logro conseguido en la década de los sesentas en la temporada 1963-64.

Y el triunfo también regresó a los regios a la cima de la clasificación general, lugar del cual nadie lo moverá por lo menos una fecha más.

¿Qué sigue para Rayados y Gallos?

El fin de semana, justamente el sábado 18 de febrero juegan otra vez en el Estadio BBVA, ahora frente a los Rayos del Necaxa; Querétaro, un día después, de local frente al Mazatlán.



Vive

momentos increíbles

viaja este **14 de febrero**

¡APROVECHA EL DESCUENTO WEB Y APP!

10%

de descuento en tu boleto sencillo

Y

19%

en tu regreso al comprar viaje redondo

o descuento en taquilla

10%

en tu regreso al comprar tu viaje redondo

Reserva en

33 3111 8780

33 1526 6794

Página web o app [www.tepicplus.com](http://www.tepicplus.com)

